

平成 27 年 10 月 吉日

東京都市大学（武蔵工業大学）
機械システム工学科 卒業生の皆様

東京都市大学 工学部 機械システム工学科
主任教授 田中 康寛

東京都市大学 工学部 機械システム工学科 シンポジウム (MESSAGE 2015) 開催案内

秋の心地よい風が吹き抜ける今日このごろ、皆様ますますご清栄のことと拝察いたします。

さて、本学機械システム工学科は、平成 9 年（1997 年）に設立以来、18 年が経過しようとしており、多くの卒業生の皆様が、社会の第一線でご活躍されていることと思います。

一方当学科は、東京都市大学へと大学名が変更された後も堅調に歩みを進めておりますが、今後の更なる発展を考慮すれば、卒業生の皆様とのつながりを強化し、その力を学科へとフィードバックする仕組みを構築する必要があると考えております。また在籍する教職員にとって、大学の果たすべき役割を卒業生の皆様の社会における活躍から分析することは、今後の学科の教育方針を定める上でも極めて重要であり、恒常的に卒業生の皆様との連絡を密にする必要があると思われまます。また在学生にとっても、社会における卒業生の皆様のご活躍を知ることにより、目的意識をもって学習に取り組み、学習意欲を向上させることと思います。

これらのことから、今年も卒業生の皆様、在学生、教職員による機械システム工学科シンポジウム（MEchanical Systems Symposium by all AGEs）を開催することになりました。このシンポジウムでは、卒業生の皆様の現在のご活躍を紹介していただくとともに、機械システム工学科の今後の方針について意見交換を行ない、在校生、教職員との親睦を図る企画を計画しております。

つきましては、皆様お忙しいこととは存じますが、下記の日時にご参集いただきたいと思い、ご案内申し上げます。なお、当日は TCU 祭（学園祭）期間中ですので、卒業生の皆様も、久しぶりに学生時代を思い出して、楽しめるのではないかと考えております。

記

日時： 10 月 31 日（土） 11:00 ～

場所： 世田谷キャンパス 2 号館 1 階 22A, B, C 教室

内容： 機械システム工学科出身の卒業生による基調講演
卒業生・教員・学生によるパネルディスカッション
テーマ「学生時代に勉強しておいてよかったこと／しておけばよかったこと」
ブースでの卒業生と学生の意見交換
懇親会（沢山の卒業生が参加します。是非とも御参加下さい）
※ 詳細は学科ウェブサイトをご覧ください。 <http://www.mse.tcu.ac.jp/>

以上